

Cooperantes de Cuba en Dominica para apoyar servicios de salud

Image not found or type unknown



Foto: PL

Roseau, 12 dic (RHC) Un nuevo grupo de especialistas de la salud de Cuba llegó a Dominica para sumarse a la brigada médica que brinda servicios en dicha isla, confirmaron fuentes diplomáticas este jueves.

De acuerdo con la embajada de La Habana aquí, el contingente lo conforman médicos, enfermeros y farmacéuticos y trabajarán en diferentes centros de salud con el objetivo de fortalecer áreas clave de atención sanitaria.

El ministro de Salud, Cassani Laville, y el embajador cubano, Miguel Fraga, recibieron los cooperantes y resaltaron la importancia de la labor que realizarán en este país.

Laville expresó su más profundo agradecimiento a esos profesionales y destacó su compromiso con brindar atención médica de calidad a la población de Dominica.

«Agradecemos el sacrificio que hacen al estar alejados de sus seres queridos, nuestro compromiso es hacer todo lo que esté a nuestro alcance para que se sientan bien aquí», señaló el funcionario.

Mientras, el embajador Fraga reafirmó el compromiso de Cuba con la solidaridad internacional y la cooperación en la salud, al enfatizar en el papel histórico de sus misiones médicas como ejemplo de altruismo y hermandad.

La misión diplomática recordó que la relación entre Dominica y Cuba tiene profundas raíces en la cooperación sanitaria, la cual se inició en la década de los años 90.

«El arribo de este nuevo equipo consolida los lazos históricos de amistad y cooperación entre ambos países, reafirmando una alianza basada en la solidaridad, el respeto mutuo y el compromiso con el bienestar de sus pueblos», amplió la embajada. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/371877-cooperantes-de-cuba-en-dominica-para-apoyar-servicios-de-salud>



Radio Habana Cuba